

Unsere Philosophie

Unser Ziel ist es Spieler und Spielerinnen, durch fachlich und menschlich qualifizierte Trainer bis zum bestmöglichen Niveau der jeweiligen Alters- bzw. Leistungsklasse zu führen und talentierte und leistungsorientierte Spieler und Spielerinnen so zu fördern, dass sie im Volleyball-Leistungssport ihr emotionales und physisches Potenzial voll ausschöpfen und entwickeln können. Doch bei alledem steht die Freude am Volleyball und dem gemeinsamen Sporttreiben im Vordergrund.

“Es sind die Menschen, die gemeinsam Großes schaffen”

Dabei sollen die Athleten nicht nur zu überdurchschnittlich sportlichen Leistungen angeleitet werden, sondern insbesondere den jungen Menschen die Werte vermittelt und schöpfbar gemacht werden, die Volleyball transportieren kann: soziale und emotionale Lebenskompetenz. Hierzu zählen vor allem Selbstwertgefühl und Selbstmotivation, Leistungsbereitschaft, Beziehungs- und Teamfähigkeit, Umgang mit Leistungsdruck, Umgang mit Erfolg und Misserfolg, Reaktions- und Proaktionskompetenz und Konzentrationsfähigkeit.

Gemeinsam bringen wir den Volleyball und die Menschen weiter.